
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Kleidung oder  ist das, was Menschen anziehen.

Wir sprechen auch einfach von Kleidern.

Zur Bekleidung gehören auch .

Meistens geht es darum, dass wir es warm genug haben.

Mit Kleidung schützen wir uns aber auch vor  und Wind.

Beim Baden ziehen wir etwas an, um nicht ganz nackt zu sein.

Die erste Bekleidung in der  machten die

Menschen aus Fe# oder Leder. Beides hatten sie aus der Natur.

Erst später kam Wo#e von  oder anderen Tieren dazu.

Die Menschen lernten auch Sto* aus Fasern von  zu weben.

Wie das a#es genau entstand, ist heute schwierig zu sagen.

Kleidung aus Teilen von  oder P,anzen verrottet in der Natur.

Man hat also nur sehr wenig davon gefunden.

Das ist ganz anders als bei  oder Werkzeugen.

Mit der Kleidung kann man auch zeigen, wie reich man ist.

Im  konnten sich nur reiche Leute farbige Sto*e leisten.

Blau war teuer, rot am teuersten. Arme Leute trugen ungefärbte .

Kleidung ändert sich von Zeit zu Zeit. Das nennt man Mode.

Man trägt, was wichtige  to# /nden.
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